

opusdei.org

# **14 février : les femmes et les prêtres dans l'Opus Dei**

Nous fêtons un nouveau « 14 février », une double fête fondationnelle dans l'Opus Dei

11/02/2011

Le 14 février 1930, Dieu fait comprendre à saint Josémaria que le message de la sanctification du travail dans la vie ordinaire est également destiné aux femmes. Ce qui nous semble une évidence

aujourd'hui ne l'était pas à cette époque.

Après avoir déclaré que « même pour plaisanter, il n'y aura pas de femme dans l'Opus Dei », le fondateur comprend l'intention divine, et se met à la recherche de femmes qui pourraient être appelées par Dieu à diffuser l'appel à la sanctification dans les tâches quotidiennes.

### **Vidéo : Témoignage de femmes de l'Opus Dei.**

Le 14 février 1943, saint Josémaria voit la Société sacerdotale de la Sainte-Croix, mais l'incorporation des prêtres diocésains n'interviendra qu'en 1950

L'abbé Gendreau, prêtre du diocèse de Montréal, nous explique ce qu'est la société sacerdotale de la sainte Croix.

## **Vidéo : Témoignage de l'abbé Gendreau**

Nous vous proposons également un extrait inédit d'une réunion de l'actuel prélat de l'Opus Dei, à Valence, en octobre 2010. Invité par l'Archevêque de la ville pour donner une conférence à l'intention des prêtres du diocèse, il répond à une question de l'un d'entre eux sur le sacrement de pénitence.

## **Vidéo : Le prélat de l'Opus Dei répond à une question d'un jeune prêtre diocésain sur la confession**

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/14-fevrier-les-femmes-et-les-pretres-dans-lopus-dei/>  
(02/02/2026)